
令和６年度第１回定例役員会報告

定期役員会を下記のとおり開催しましたので報告します。

記

１．日 時 令和６年６月２日（日）19:00～20:40
２．場 所 城山公民館 ２階ホール
３．議題

(1) 城山町二丁目の災害時に対する安全・安心について（笠原 区長）
笠原区長より以下について説明があった。
・城山町二丁目の自主防災編成表と各班の役割分担について。

配布された班編成表により各班の任務を各自で確認すること。
例年秋に校区防災訓練を実施しており、今年は 10 月 13 日に見晴台が担当で行うことにな
っている。

・防災士より （井野口 防災士）
二丁目が保管している防災用備蓄品について、品名・保管場所の説明があった。
備品については毎年市より 10 万円の補助金があるのでできるだけその範囲内で購入して
きている。
小学校の体育館が避難指定場所になっているので学校、地元、市の防災担当と毎年運用に
ついて情報交換をしている。
食料品については非常時に備え各家庭で準備をしてほしい。
出席者より以下の備品について購入の要望があり今後の検討事項とすることになった。
なお、学校トイレの洋式化改修工事をすすめている。

紙おむつ、お尻ナップ、発電機

(2)報告事項（笠原 区長）
3月から 5月末までに区長が参加した会議等行事の紹介がされた。
今年度からは新型コロナウイルスの各種規制が解除されたので、ほぼコロナ以前の内容となっ
た。
城山町は高齢化の一途をたどり人口が減少しているが、城山の魅力高める方策の一つとして環
境美化に取り組んできている。星形花壇の手入れもその一つであり多くの方の参加を希望する。

（3）環境保健委員からの連絡（堀口 環境委員）
・ごみステーションの管理当番表（役員）及び清掃当番表（町内全戸）を作成し、班長及び町

内役員に配布し順調に運営されてきている。

依頼事項として
・「ごみかわら版」をよく読んで排出方法を守ること。特に役員は熟読して理解して一般の方
にアドバイスしていただきたい。

・片岡地区の重点取り組み「３Ｒ運動」の実行。
排出ごみの Reuse（再使用） Recycle（再生利用） Reduce（発生量抑制）

・市から配布されている「健康づくり受診券」を利用し予防医療に役立てていただきたい。
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(4) その他
・緑化委員より（増村 緑化委員）
公園内の樹木にアメリカシロヒトリの発生や、災害等による倒木の恐れや倒木が確認された
場合は速やかに連絡してください。
市の緑地課より以下の補助金について周知要請があった。
生垣、屋根、壁の補修について補助金が支給されるので市のホームページで確認していた
だきたい。

・新旧役員の研修会及び懇親会について（笠原 区長）
日 時：６月２７日（木）１３：３０～１６：００
場 所：日典ラサ中山
内 容：出前講座 「高齢者等あんしん見守りシステムについて」
参加費：1,000 円
多数の方の参加をおねがいする。

・高崎市交通案安全協会寺尾支部 監視所テント張替費用負担について（笠原 区長）
年４回交通指導員が交通指導・監視をしてきている。
テントが劣化したため寺尾地区区長会に張替費用の負担要請があったので、各町内会で
１０，０００円を負担することになった。

・町内掲示板の扱いについて（笠原 区長）
現在二丁目内に４カ所の掲示板があり、４人の嘱託員が掲示物の管理を行っている。
しかし、経年劣化が著しく維持に苦労している。
掲示物の内容や維持にかかる労力、他の媒体を介しての情報入手等を考慮した結果、役員
会の総意として撤去する方向で検討することになった。
掲示板の継続をご希望される方のご意見があれば遠慮なく区長までご連絡ください。
なお、公民館前の掲示板は公民館の管理なので対象外です。

(5) 役員からの要望及び提案事項について
雑紙の排出方法について以下の質問があった。

ダイレクトメール封筒の窓紙の扱い。
紙を綴じているホチキスの針の扱い。

これらに対し堀口環境保健委員より「取り除いてほしい」と回答があった。

以上

市配布のごみ瓦版を再確認し、正しい方法でゴミを出しましょう！


